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Redacción

¿Cómo conseguir la optimización empresarial
de nuestro despacho?

  

  

Introducción: Los bufetes son empresas de servicios y deben funcionar como tales

Este caso (supuesto, evidentemente) ilustra la particular idiosincrasia del clásico bufete español (se 

calcula que, en nuestro país, más del 90% de los despachos están constituidos por uno o dos 

profesionales). ¿Esto es bueno? ¿es malo? Pensamos que ni una cosa ni la otra. Sencillamente, es 

arriesgado desde el punto de vista de la SUPERVIVENCIA del despacho...

ver texto íntegro en documento adjunto
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